

EXCLUSOR

UNO / MAS / UNO

Periodista Secuestrado en Argentina

BUENOS AIRES, 3 de enero, (AFP)—Un periodista fue secuestrado el último viernes por tres hombres encapuchados y armados, denunció hoy el diario "El Intransigente", de Salta, a 1,600 kilómetros al noroeste de aquí.

Rubén Gómez Quezada, secretario de redacción de ese diario, de 27 años, casado y con dos hijos pequeños, fue la víctima del episodio, denunciado por su esposa ante la policía y la justicia.

Según la denuncia, Gómez Quezada fue sacado de su casa por tres hombres armados, que usaban capuchas, y amenazaron la vida

del periodista y de sus familiares, antes de llevarse a éste.

EL DÍA

El cardenal Samore se reunió con Pinochet

SANTIAGO, Chile, 3 de enero (UPI).—El enviado papal, cardenal Antonio Samore, se reunió hoy con el presidente Augusto Pinochet para considerar algunas ideas destinadas a solucionar la disputa limítrofe chileno-argentina, pero se excusó de darlas a conocer, dijo, por temor a "dañar las negociaciones".

Al mismo tiempo, admitió que "entre las muchas posibilidades" que se están estudiando figuraría reunión de los cancilleres de ambos países en la ciudad de Montevideo, como sede neutral.

Samore llegó ayer a Santiago, por segunda vez en menos de una semana, para buscar un "camino de acercamiento" entre las partes, tras haber estado en Argentina considerando el diferendo con el presidente de ese país, Jorge R. Videla.

El delegado pontificio fue acompañado hasta la residencia particular de Pinochet por el canciller, Hernán Cubillos, con quien había sostenido una entrevista previa en la sede de la Nunciatura Apostólica.

Al término de la reunión de 50 minutos con Pinochet, se le preguntó a Samore si a esa altura de su misión en Santiago y Buenos Aires había resultados concretos, a lo que respondió: "Estamos todavía tratando" pero "no puedo adelantar nada porque se dañaría la negociación".

En cuanto a las versiones cablegráficas de que habría traído la respuesta argentina a una propuesta conciliadora suya, dijo que son "ideas" y no un texto sobre el cual se va a decir sí o no.

"Se trata de ideas que son puntos de negociación que no puedo adelantar", dijo.

Entre tanto, se informó que Pinochet efectuará el sábado el viaje a la zona austral que suspendió en Navidad a raíz de la visita del enviado papal, para recorrer diversos puntos de la zona, incluyendo posiblemente el Canal de Beagle.

Terminará el juicio a M. A. Estrella

Hace un año, el 16 de diciembre de 1977, la noticia del arresto en Uruguay, del pianista argentino Miguel Angel Estrella, produjo una gran tristeza en los ambientes musicales y culturales del mundo entero.

Nadia Boulanger, Yehudi Menuhin y Henri Dutilleux, tomaron enseguida la iniciativa para crear un comité de apoyo para crear un comité de apoyo que inmediatamente se dedica a tratar de ubicar su lugar de detención y posteriormente a pedir por su liberación.

Actualmente Miguel Angel Estrella, acusado de haber recibido en su domicilio a miembros de un "movimiento subversivo", continúa detenido en la prisión militar "Liberdad" en el Uruguay.

Recientemente, en nombre del Comité de Apoyo, ha viajado a Montevideo una delegación para informarse sobre la situación de Estrella y el desarrollo de su proceso.

Esta delegación ha sido recibida por varias personalidades civiles y militares que les han hecho saber que el periodo de instrucción está terminado y que se espera que la acción judicial podría concluir próximamente.